

**Beschluss-Protokoll Vorstandssitzung vom
Dienstag, 27. August 2013
17.15 Uhr – 18.15 Uhr
SonntagsZeitung, Sitzungszimmer 5. Stock, Werdstr. 21, Zürich**

Anwesend: Christian Dorer, Sylvia Egli von Matt, Béat Grossenbacher, David Sieber, Martin Spieler, Daniel Weber, Diego Yanez

Entschuldigt: Ariane Dayer, Colette Gradwohl

Traktanden:

1. Anlässe
2. Nachfolge
3. Mitglieder
4. Varia

1. Anlässe 2013

- Weiterbildungsreise nach Hamburg vom 12.9.2013 steht. Teilnehmen werden rund 20 Kolleginnen und Kollegen.
- Weitere Anlässe 2013/14:
 - . Daniel Weber organisiert im November einen Anlass mit dem neuen CEO der NZZ, Veit Dengler.
 - . Martin Spieler fragt Christoph Tonini, CEO Tamedia, für einen Anlass im 2014 an.

2. Nachfolge

- Martin Spieler hat auf die nächste GV hin seinen Rücktritt bekannt gegeben. Für die Nachfolge als Präsident stellen sich Daniel Weber und Christian Dorer zur Verfügung. Judith Imlig ist bereit, auch künftig das Sekretariat zu führen. Der Vorstand begrüßt dies.
- Nachfolge von Martin Spieler im Stiftungsrat MAZ: Christian Dorer übernimmt das Amt.
- Nachfolge Michael Hug als Revisor: Als Nachfolger wird Peter Jost, neuer CR der BZ angefragt.
- Nachfolge Sylvia Egli von Matt im Vorstand der CR-Konferenz: Sylvia Egli schlägt Reto Schlatter vor, was vom Vorstand begrüßt wird.
- Nachfolge Ausschuss Stiftungsräte Presserat: Die Nachfolge von Markus Eisenhut übernimmt David Sieber. Außerdem fragen wir Hansi Voigt, ob er das Amt wieder übernehmen möchte.

3. Mitglieder

- Stand Mitgliederzahl: 49 (minus 4)
- . Als neue Mitglieder angefragt werden Christine Meier (SoBli), René Lüchinger (Blick), Peter Jost (BZ)

4. Varia

- Martin Spieler nimmt zur Anfrage von Robert Ruoff/Infosperber Stellung.
- Das Communiqué betr. Pressefreiheit wird vom Vorstand gutgeheissen und von Judith Imlig verschickt.
- SOK Schweizer Orthographische Konferenz: Daniel Weber antwortet.
- Schweizer Presserat: Jahrheft 2013 wird an die Anwesenden verschickt.
- An der Salärumfrage von Sacha Wigdorovits nehmen wir nicht teil.
- Qualitätsdebatte: Beat spricht mit Denis von Burg und Sylvia prüft mit Reto Schlatter, welchen Beitrag das MAZ in den Redaktionen vor Ort leisten könnte.

